



さらなる防災力強化へ — 消防訓練棟 落成式 —

市消防本部敷地内に新しい訓練塔が完成し、3月30日に落成式が行われました。

新訓練塔は、鉄筋コンクリート一部鉄骨造りで、6階建てと3階建ての計2棟。屋内での放水訓練など、さまざまな災害を想定した訓練が可能となりました。

また、6月3日(金)～5日(日)には新訓練塔と救助訓練の見学会(P25お知らせ参照)を実施しますので、皆さんの参加をお待ちしています。

地域社会の安全に貢献

— 栃木県消防防災に関する表彰式および感謝状等贈呈式 —

3月29日、県庁において、表題の表彰式および感謝状等贈呈式が開催されました。本表彰、贈呈式は、卓越した指導力により消防団を統括するなど、地域社会の安全に貢献のあった消防団長や、地域の消防団活動に積極的に協力し、また防火思想の普及啓発や防火安全対策に顕著な功績のあった事業所等に対し行うもので、本市からは5名に表彰状や感謝状等が贈呈されました。

○退職消防団長に対する知事感謝状贈呈

鹿沼市消防団 団長 伊藤金治

○栃木県防災・安全功労者知事表彰

鹿沼市婦人防火クラブ連合会

副会長 石塚久子

(株)エクシング鹿沼営業所

所長 五十嵐貞美

○消防団活動協力事業所に対する知事感謝状

鹿沼ケーブルテレビ(株) 田濤広行

○栃木県消防団協力事業所表示証交付

上都賀農業協同組合 青木孝雄



働く車が大集合!

— 「春の交通安全フェア2022」実施 —

4月10日、市花木センター駐車場にて、春の交通安全県民総ぐるみ運動の一環として「春の交通安全フェア2022」が開催されました。

会場には、はしご車やパトカー・白バイ、大型トラック、いちご柄のリーバスなどの働く車が展示され、多くの来場者が記念撮影などを楽しみました。また、ベリーちゃんとルリちゃんによる交通安全教室も開かれ、交通安全意識の向上が図られました。

地元の応援に感謝

— さつきドリーマーズ全国大会入賞 —

さつきドリーマーズマーチングバンドが第49回マーチングバンド全国大会（一般の部・小編成）において金賞を受賞、さつきドリーマーズバトントワーリングが第49回バトントワーリング全国大会（一般部門・U-15ペップアーツ編成）において4位入賞したことを受け、4月13日に市長を表敬訪問しました。

受賞報告では、全国大会の演技をDVDで鑑賞した市長らから、今後のさらなる活躍にエールが送られました。



吉野修一郎氏 凱旋!

— 東洋太平洋・APライト級 タイトルマッチでの勝利報告 —

4月9日にさいたまスーパーアリーナにて行われた東洋太平洋・アジアパシフィックライト級タイトルマッチで勝利し、いずれのタイトルも見事に2度目の防衛を果たした、かめまふるさと大使の吉野修一郎氏が報告のため、4月20日に市長を訪問しました。

また、吉野氏は同月24日にも鬼怒川温泉駅前広場で行われたSL大樹のイベントに登場し、トークショーやボクシング体験会を実施するなど、集まった多くのファンを沸かせました。

持続可能な林業経営を評価

— 齋藤氏 農林水産大臣賞受賞 —

4月25日、^{さいとうせいし}栗野で林業を営む齋藤成士氏が、令和3年度全国林業経営推奨行事（主催：大日本山林会）で最高賞の農林水産大臣賞を受賞したことを市長に報告しました。

積極的な路網整備や、創意工夫を凝らした有害鳥獣対策を行うなど、地域の未来を見据えた持続可能な林業経営が評価され、今回の受賞となりました。



連携・協力して犯罪被害者等を支援

— 「犯罪被害者等支援の連携協力に関する協定」を締結 —

4月25日に鹿沼警察署と鹿沼市は、「犯罪被害者等支援の連携協力に関する協定」を締結しました。

この協定は、犯罪被害者等が受けた被害の軽減および早期回復と、誰もが安心して暮らすことができる地域社会を実現することを目的としたもので、犯罪被害者等の心情に配慮し、警察署と市が連携・協力していくことを確認しました。

